Atelier d'Ecriture. Au plaisir d'écrire. ECRIRE UNE HISTOIRE De Christine. Atelier du 6 mars 2025.



AMOURS IMPOSSIBLES SUR JEUX DE CARTES

Au large du Finistère, il y avait une petite île, où YANN, gardien de phare, se rendait régulièrement pour prendre son service de trois mois et assurer ainsi la relève de son collègue qui l'attendait impatient.

Le phare SAINT MATHIEU dominait au bord de la falaise en

regardant la mer et veillait sur la lande dans son dos où quelques âmes vivaient au rythme des marées pour le ravitaillement.

Cette fois-ci, il n'était pas seul. Sa femme GAELLE l'accompagnait ainsi que sa fille NOLWENN. Nolwenn était une très jolie jeune fille âgée de 17 ans avec de grands yeux clairs qui semblaient se fixer sur l'horizon en espérant voir apparaître le prochain bateau...Elle était triste et s'ennuyait à mourir.

Obligée d'accompagner ses deux parents, à cause d'un gros sujet de dispute qui éclatait sans arrêt et devenait beaucoup trop pénible à supporter pour nos trois personnages ; chacun pour des raisons différentes. Nolwenn avait pour mission de garder les moutons à tête

noire. Cela lui permettait de s'éloigner du cercle familial pour ne plus entendre les perpétuels reproches. Lors de ses longues promenades elle avait déniché une grotte où elle se cachait pour pleurer. Par grand vent et la pluie qui lui cinglait le visage, elle faisait entrer les moutons avec elle pour se réfugier en attendant le meilleur moment pour en ressortir. C'est là aussi que Erwan la rejoignait le vendredi à Marée haute pour partager un goûter et discuter en se blottissant comme deux enfants l'un contre l'autre.

C'était le principal sujet de la perpétuelle dispute...

- « Comment c'est possible que tu puisses tomber amoureuse du fils de notre voisin? Mon principal ennemi sur terre, je ne lui pardonnerai jamais sa trahison. Erwan est né de son union avec mon ex-fiancée qu'il m'a enlevée en la séduisant lors de l'une de mes absences pour ce maudit phare. » « Elle croyait qu'elle ne me reverrait jamais à cause de ces tempêtes successives. Faute de remplaçant, Il fallait que j'attende le meilleur moment...J'étais jeune à l'époque et je ne m'inquiétais pas outre mesure...Lorsque j'ai débarqué, six mois plus tard ma fiancée ne m'avait pas attendu et contre toute attente, je remarquais rapidement que son ventre arrondi révélait une grossesse avancée...Ce voisin que je pensais bienveillant envers moi, est apparu dans l'ouverture de la porte d'entrée. Sans même faire attention à ma présence, il s'avançait vers elle et l'embrassait gentiment sur la joue. »
- « Mon sang n'a fait qu'un tour. Je sortais en courant de la maison. Je ne m'arrêtais que sur la colline, épuisé rouge de colère avec quelques larmes sur mes joues. Un goût amer pour une histoire salée!

 Je ne voulais plus rien savoir et je n'ai jamais chercher à comprendre ni à pardonner. »
- « Gaelle, ta maman m'a consolé et a accepté l'amour que j'avais porté à ma belle fiancée. Le temps faisant... je l'ai épousée et tu es née quelques temps plus tard voilà 17 ans... Et toi tu ne trouves rien de mieux que de vouloir être sa préférée à ERWAN ce pauvre pêcheur... Tu plaisantes j'espère et jamais je ne te donnerai mon accord, tu entends! » (le doigt levé)

Gaelle, prenait toujours la défense de sa fille... « ne t'inquiètes pas cela va s'arranger... Ton père ne supportes pas que Erwan puisse te rendre visite à la grotte une fois par semaine. »

- « C'est mon meilleur ami, on ne fait rien de mal ! Il m'écoute, me comprend et me console de cette solitude ici. Je ne m'amuse plus, et ne vois plus les copines de mon âge...Je ne veux plus vivre comme cela, loin de tout. De plus cette histoire, d'ex et de voisin qui a élevé Erwan tout seul... »
- « Qu'est-ce que cela a à voir avec moi ? Pourquoi cette rancune envers eux ? Erwan, ne me parle jamais de ses parents d'ailleurs. Quel accord doit me donner papa aussi, et pour quoi faire ? Je n'y comprends plus

rien, et je ne pensais pas mériter autant de reproches...Je vais m'enfuir...dit-elle songeuse »

Gaëlle attristée de voir sa fille dans cet état, ruminait et c'est la tête en ébullition qu'elle retournait dans la cuisine où YANN, s'endormait, légèrement grisé par le vin et la vive journée passée... Gaëlle criait, « tu vas m'écouter maintenant où je rentre sur le continent immédiatement avec Nolwenn... »

« Yann, éberlué, « qu'est-ce qui te prends ? » le vent sans doute ! » « Non, pas du tout, je vais te dire moi, ce qui te fait dérailler ! Je n'en peux plus de garder ce secret, et tu vas faire en sorte de ne pas m'interrompre d'accord ?

Yann est ton fils... élevé par ton voisin certes, mais ce n'est pas le sien!

- « Comment tu peux inventer des choses pareilles ? »
- « Ton voisin m'a tout expliqué. Il a voulu la soustraire au qu'en dira-t-on ? Ton ex-amoureuse! Elle avait quitté sa famille de Normandie et il était hors de question pour elle d'y retourner. Ton cher voisin plus âgé qu'elle, était stérile de par son éclat d'obus, et il a décidé de l'héberger chez lui pour qu'elle garde sa dignité et ainsi la protéger des éventuels curieux. Mais son bébé se présentait en siège, de plus il est né prématurément. Malheureusement, on connaît la suite, elle est morte pratiquement aussitôt la naissance d'Erwan...Ton voisin s'est occupé de tout...la déclaration de l'enfant sous son toit et en plus il avait fait une promesse à ton EX, qu'il a fait enterrer au cimetière du village, qu'il serait toujours là pour Erwan....

Maintenant, tu aurais fait quoi, TOI le plus malin de tous les hommes ? Tu l'aurais abandonné sur le parvis de l'église ? »

« Réfléchis un peu, bon sang! Erwan et Nolwenn sont attirés l'un vers l'autre parce ce que ils se sentent plus forts ensembles...Il est temps que tu leur apprennes qu'ils sont demi-frère et sœur...Tu dois voir dans cette histoire l'occasion d'apaiser toutes tes rancœurs et apprécier de vivre l'avenir avec eux pour leur donner la confiance dont ils ont tant besoin. »

Erwan, arrivé sur l'île avec la marée de ce vendredi, cherchait Nolwenn pour qui, il avait ramené le goûter qu'il voulait partager avec elle. Il était derrière la porte de la cuisine, il n'avait pas tout entendu, seulement le plus important, il avait compris et laissait sa boîte de gâteaux tomber au sol.

Rapidement il s'agenouille pour les ramasser et s'enfuir, mais YANN était devant lui, debout et le regardait.

Muet il tendis la main pour le remonter et l'attirait vers lui en sanglotant. Il murmurait dans son épaule « toi ERWAN, MON FILS enfin » Pardonnes-moi s'il te plaît...

Gaelle et Nolwenn les rejoignaient...tous les quatre à l'unisson, étaient enfin prêts pour vaincre tous les défis de la vie.

$\begin{tabular}{ll} \textbf{AU PLAISIR D'ECRIRE} LE $14/02/2025-SAINT VALENTIN-BRETIGNOLLES SUR MER \end{tabular}$

CHRISTINE LECOMTE